
Il y a suffisamment de circulation et d’activité dans ce secteur. Tout  
ajout d’espace public ne ferait qu’augmenter l’achalandage non  
souhaitable dans ce quartier. 
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